

NOTICE HISTORIQUE

sur

J. A. F. OZANAM⁽¹⁾,



Parmi les pertes que les sciences médicales, littéraires et industrielles ont faites pendant l'année 1837, il en est une qui a été vivement sentie par tous ceux qui savent apprécier le bien que font à la société tous les hommes dont les veilles et les travaux lui sont entièrement consacrés; nous voulons parler de la mort du docteur Jean-Antoine-François Ozanam.

Il naquit à Chalamont, département de l'Ain, le 9 juillet

(1) Cette notice a été lue à la Société de Médecine de Lyon, dans sa séance du 21 mai 1838.